

# NEWSPAPER

## Rasa Haru Penuhi Tradisi Acara Pengantar Purna Tugas Peltu (Purn) Jumbadi

Agung widodo - [DEMAK.NEWS.PAPER.CO.ID](http://DEMAK.NEWS.PAPER.CO.ID)

Jun 10, 2024 - 08:30



*Rasa Haru Penuhi Tradisi Acara Pengantar Purna Tugas Peltu (Purn) Jumbadi*

DEMAK - Dalam rangka purna tugas salah satu anggota, Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Kapten Cke Ajit Anggono melepas Peltu (Purnawirawan) Jumbadi, mantan Bati Tuud Koramil yang memasuki masa pensiun di Makoramil 02/Bonang, Jalan raya Demak - Bonang, Desa Tridonorejo, Kecamatan Bonang,

Minggu (09/06/2024).

Menurut Danramil Kapten Cke Ajit Anggono, acara pengantar purna tugas tersebut sebagai momen dimana Peltu (Purn) Jumbadi mengakhiri masa dinas keprajuritan dan kembali menjadi warga sipil setelah mengabdikan dirinya untuk bangsa dan negara sebagai seorang prajurit TNI AD.

"Sebenarnya, acara ini kita laksanakan 2 bulan yang lalu, karena kemarin kita terbentur puasa, lebaran, akhirnya hari ini baru bisa kita laksanakan," ujar Danramil.

Danramil meminta kepada Peltu (Purn) Jumbadi, walaupun sudah purna tugas dari dinas keprajuritan, untuk terus mengabdikan diri kepada masyarakat, bangsa dan negara melalui jalur yang berbeda serta terus menjalin tali silaturahmi dengan anggota Koramil 02/Bonang sampai kapanpun.

"Kita semua pasti akan pensiun, untuk itu saya ingatkan kepada semua rekan-rekan anggota agar mempersiapkan diri sebelum pensiun, sehingga kita bisa terus berdedikasi untuk masyarakat walaupun bukan sebagai anggota TNI lagi," tandas Danramil.

Kegiatan ini dipenuhi rasa haru, dimana dalam acara ini, Peltu (Purn) Jumbadi memberikan kesan pesan selama berdinis di Koramil 02/Bonang. Tak sesekali Peltu (Purn) Jumbadi meneteskan air mata, mengingat masa-masa bersama anggota Koramil yang lain.

"Saya bersama keluarga menyampaikan berterima kasih atas kerjasamanya selama berdinis disini. Kami juga memohon maaf apabila ada salah yang disengaja ataupun tidak. Yang jelas ada suka dan duka, ada yang baik atau buruk tentunya, semua itu sebagai pengalaman yang sudah dilalui. Untuk itu yang baik agar dilanjutkan dan di tingkatkan oleh rekan-rekan semuanya," ungkap Peltu (Purn) Jumbadi.

Dalam acara yang menjadi tradisi ini juga diberikan cinderamata sebagai kenang-kenangan yang diberikan secara langsung oleh Danramil 02/Bonang Kapten Cke Ajit Anggono dan dilanjutkan dengan doa serta ramah tamah. (Pendim0716).